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Beitrag von „LaZyCRaZy“ vom 18. August 2017, 13:12

So wie sich Bornemann in der Bild äussert, kann ich mir kein Gutes Ende mehr vorstellen.
Denke er wird sein Vorgehen rechtfertigen wollen und dann ist wohl erstmal Sendepause. Ich
hoffe unsere Verantwortlichen können sich mal bei Watzke melden und ggf. zusammen ein
Schreiben beim DFB aufsetzen um hier mal Nachzudenken ob das jetzt neue Mode im
Fussballgeschäft werden soll oder ob man probiert Verträge wieder als das anzusehen was sie
sind...und zwar beide Seiten
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